



Regierungsratsbeschluss vom 02. Mai 2023

Interpellation Nr. 52 Edibe Gögeli betreffend Menschenrechtsverletzungen im Untersuchungsgefängnis Waaghof; schriftliche Beantwortung

P235201

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Thema Suizidprävention wird in den Gefängnissen sehr ernst genommen. Die Justizvollzugsbehörden haben den Auftrag, Selbstgefährdungen von Inhaftierten bestmöglich zu verhindern und jeden Suizid aufzuarbeiten. Gleichzeitig untersucht die Strafjustiz jeden unnatürlichen Todesfall in den Gefängnissen. In grundsätzlicher Weise lässt sich festhalten, dass die Gesundheitsversorgung in den basel-städtischen Gefängnissen seit dem in der Interpellation genannten tragischen Vorfall deutlich ausgebaut worden ist. Zudem wurden gezielte Prozessanpassungen im Untersuchungsgefängnis vorgenommen.

